

こすもす

文責：園田祐一郎



ホームページ <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1410/htdocs/>

QR コード



太鼓の発表

11月17日(木)に、小林文化会館で行われた西諸音楽大会で幸ヶ丘太鼓を披露しました。幸ヶ丘の自然をテーマに4曲を演奏しました。4月から練習を積み重ねてきて、リズムも素晴らしく、かけ声も後ろまで大きく響いてきて、とてもよかったです。ほかの学校の先生方からも、お褒めの言葉をいただきました。

また、20日(日)は、新富町で行われたみやざき太鼓フェスティバルに参加しました。こちらは、コンクール形式となっており、県内各地から小学生から高校生までの県内の太鼓グループや部活動、学校等の22団体が参加しました。学校として参加したのは本校だけでした。4分以内の演奏ということで、2曲の披露でしたが、指導して下さった先生のお話では、今までで一番良かったということでした。残念ながら、上位5位以内には入れませんでした。たくさんの人の前でチームワークよく堂々と発表できたことがとても素晴らしかったです。1月の学習発表会が楽しみです。

持久走大会

12月2日(金)の参観日に、持久走大会を行いました。運動場を1・2年生は5周、3・4年生は6周、5・6年生は7周走りました。これまで、持久走大会に向けて、7度ほど記録を測って走る練習をしてきました。当日は、少し寒い朝でしたが、寒さに負けずに一杯がんばりました。



1月行事予定

6日(金)授業開始日・全校朝会
図書館開館・音楽練習

9日(月)成人の日

10日(火)音楽練習・委員会

11日(水)放課後子ども教室

12日(木)ALT来校

13日(金)太鼓練習・CRT国語

16日(月)読み聞かせ・CRT算数

17日(火)音楽練習

19日(木)ALT来校

20日(金)太鼓練習・給食感謝集会

23日(月)読み聞かせ・音楽練習
ALT来校

24日(火)音楽練習・クラブ(見学)

25日(水)放課後子ども教室

27日(金)発表会事前準備・練習

29日(日)参観日・学習発表会
学校運営委員会

30日(月)振替休業日

31日(火)委員会(見学)

鹿児島修学旅行

11月24日から25日に、西小林小学校の6年生と合同で鹿児島へ修学旅行に行きました。

鹿児島市内で班別自主研修を行ったり、維新ふるさと館で明治維新について学んだり、知覧特攻平和会館で平和学習をしたり、平川動物園で遊んだりたくさんのご経験してきました。でも一番の思い出は、ホテルの夜だったようです。



11月2日に、生駒高原のコスモホールで行われた環境教育プログラム「46億年地球の道出張プログラム」に、全校児童と家庭教育学級の保護者の皆さんが参加しました。講師は、北海道の富良野塾から派遣されてこられた方で、地球や地球の歴史のことなどを、楽しく学ばせていただきました。

マレーシアの学校と交流

11月10日の外国語の時間に ALT のケンジ先生の仲介で、マレーシアの中学生と ZOOM を利用して交流しました。英語で自己紹介をしたり、質問をしたり答えたり、日本の紹介やマレーシアの紹介をしたりして、外国を身近に感じる学習を行うことができました。



◎二年生の作文より

たいこの大会

二年 山田 ゆ月

新とみ町であったたいこの大会に、さちがおか小のみんなで出ました。

たいこのきよくは、二きよくたきました。ぼくは、きんちようはしませんでした。この大会でかって、ぜったいぜん国大会に行くぞと思いました。

ライトがついてまぶしかったです。たくさんのおきやくさんがぼくたちを見ていました。妹が手をふっていたそうです。

さいしょのきよくは、ぼくはたかないので、後ろで大きな声で、「やー。」と言つのをがんばりました。とにかく大きな声で言いました。言うタイミングは、ぼちちりでした。二ばん目のきよくは、ぼくがたきました。まちがえずにうまくたたくことができました。一いになると思いました。

たいこの先生から、「今までで一番いいえんそうだったよ。」

とほめられたので、うれしかったです。ぼくたちの学校はぜん国大会にいけないかったけど、みんなで上手にできて楽しかったです。